
【2】 令和4年度通常総会を開催

- ・6月22日、東京ガーデンパレスホテルにおいて、令和4年度通常総会を開催しました。
- ・引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面による議決権行使又は委任状の提出をお願いし、会場での総会出席者を抑制しての開催としました。
- ・令和3年度事業報告及び決算を承認、役員の変更が行われ、令和4年度の事業計画及び収支予算が報告されました。

事業計画及び予算、事業報告及び決算などは次のページでご覧いただけます。

<http://www.makukouzou.or.jp/about/finance/>

- ・また今年度は、2年にわたって開催を見合わせてきました総会後の記念講演会を開催しました。WEBでも視聴できるようにし、会場の聴講者を抑えての開催としました。なお、懇親会については引き続き開催見合わせとさせていただきます。

【3】 役員の変更に伴い会長・副会長を選定

- ・総会において役員の変更が行われた後、ただちに臨時理事会が開催され、会長及び副会長が選定されました。
- ・会長には引き続き菅原進一氏を選定、副会長には能村祐己氏（太陽工業株式会社 代表取締役社長）が選定されました。
- ・新たな体制で引き続き着実に事業を推進してまいりますので、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

【4】 技術標準等の改訂作業進捗状況

- ・安全で品質の高い膜構造建築物の供給に向け、当協会で定めている「膜材料」、「膜体加工」、「施工」及び「維持管理」にかかる標準について、改訂作業を進めているところです。
- ・令和4年10月を目途にそれぞれの標準の改訂案をまとめ、順次発行してまいりますので、引き続きご協力いただきますようお願い致します。

【5】 上級グレード工場の審査開始

- ・改訂された膜体加工工場登録規程に基づき、より高い品質の確保を目指して取り組む工場を認定する「上級グレード」工場の審査が開始されました。
- ・これまでに3社4工場の認定申請を受け付け、審査を行っています。
- ・また、新たに設けられた「膜構造用フィルム加工を行う工場」の登録・認定申請も受け付けが開始されており、これまでに2社2工場の申請を受け付けています。

【6】 第3回監視委員会の開催

- ・ 5月30日に、性能評価業務及び型式適合認定業務に係る監視委員会の第3回委員会を開催しました。
- ・ 昨年度の業務から抽出した案件の技術的検査の結果などを踏まえ、これらの業務は公平・公正に実施されていることを確認いただきました。

【7】 今後の協会事業実施について

- ・ 今後の協会事業について、お知らせします。新型コロナウイルス感染症の状況次第で実施時期等に変更が生じる可能性がありますのでご注意ください。
- ・ 実施にあたっては、協会より個々にご案内申し上げます。
- ・ 定期点検者講習については、9月20日に開催を予定しています（受付は既に終了しています。）。
- ・ 膜施工管理技術者講習については、11月下旬開催に向け準備を進めます。10月にはご案内致します。
- ・ 施設見学会については、2年間実施を見送っておりました会員向け施設見学会を10月下旬か11月上旬に実施に向け調整中です。
- ・ また、令和5年1月下旬から2月に、設計者・自治体等担当者向けの見学会の実施に向け検討を進めてまいります。

【8】 その他

- ・ このメールニュースは、膜協会員の皆様、膜協の事業のご案内先としてご登録いただいた皆様などにお送りしています。社内などでご興味のある方にも転送いただければ幸いです。
- ・ なお、今後受取りをご希望されない場合は、事務局までご連絡ください。
(info@makukouzou.or.jp)
- ・ 新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、当協会では、職員が時差出勤、在宅勤務を行う場合があります。皆様にはご不便をおかけしております。ご質問、事前協議などについては、メール、協会HPの問い合わせページ等をご利用いただくようお願い致します。